

こんな相談ありました。 バリウム検査にドッキドキ！

ティーペックの健康相談サービス

24時間無料相談 鉄道弘済会健保「健康相談ホットライン」をご利用ください



病院という環境は、日常では体験しがたいことが多く発生します。慣れない環境で初めて受ける検査は、その結果以前に不安を感じるものです。特に苦しい検査などは、「ちゃんと説明をきかなきゃ」と思いながらも頭に入らない、といったことも多いようです。

今回は、初めてのバリウム検査後、排便がないことを不安に思ったお客様からのご相談をご紹介します。

バリウム検査後は一般的に、下剤を飲んで8時間程たっても白い便が出ない場合は、追加で下剤を飲んでいただけようお伝えします。それでも便が出ず、1日(24時間)経過する場合は、医療機関の受診をお勧めしております。

排泄に関しては、個人差があるため、お客様の体調や普段の便通の状態なども伺わせていただきながらご対応させていただきました。

※上記は回答例です。お客様により、回答は異なります。

初めての検査などでこのような時は、ぜひティーペックの24時間健康相談サービスをご利用ください。医療機関で働いていた看護師など、経験豊富なスタッフが対応いたしますので、安心してご相談いただけます。

鉄道弘済会健康保険組合

「健康相談ほっとライン」専用フリーダイヤル

0120-531-008

プライバシーは厳守されます。会社及び健保組合、事務担当者など

第三者に情報が伝わることは一切ありませんので安心してご相談ください。